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240/1293 |      500 220/1293 |     400

VL5092P06 VL5092P04
цвет: черный | латунь цвет: черный | латунь
color: black | brass color: black | brass

E14 x 6 40W  E14 x 4 40W  

1 2

FLORENCE
Светильники из коллекции Florence способны создать уютную обстановку 
в стиле модерн за счет мягких округлых форм. Разноуровневые сферы 
подвесов напоминают шар или глобус, вокруг которого может закрутиться 
ваша собственная дизайн-история. Матовый темный корпус в сочетании 
с медным основанием светильника делают его весомым элементом стиля 
будущего интерьера.

Lighting fixtures of Florence collection can create a cozy atmosphere in the 
modern style due to their soft rounded shapes. The multi-level spheres of the 
suspensions resemble a ball or a globe, around which your own design story can 
spin. The matte dark body together with the copper base of the fixture makes it 
a significant element of the future interior style.
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CATALOGUE vol. 2

420/1245 |      490 420/1245 |      490

VL5061P05 VL5062P05
цвет: белый | прозрачный цвет: черный | золотой | прозрачный
color: white | transparent color: gold | black | transparent

E14 x 5 40W  E14 x 5 40W  

1 2

FLORIAN
Словно сорвали бутон с невиданного цветка и превратили его в серию 
подвесов Florian. Добавить интерьеру легкости и изящности способны 
светильники этой серии, с тонкими линиями и воздушными формами. 
Плафоны заключены в прозрачное стекло, что придает дополнительный 
шарм и особую загадочность общему виду светильников.

It looks as if a bud was plucked from a mysterious flower and turned into 
Florian series of suspensions. The lighting fixtures of this series, with subtle 
lines and airy shapes, can add lightness and elegance. Plafonds are enclosed 
in transparent glass, which gives additional charm and special mystery to the 
overall appearance of the fixtures.
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